
Name: 

Wohnanlage: Zimmer-Nr.: 

Tel.-Nr.: 

E-Mailadresse:

Hiermit beantrage ich einen Umzug in die Wohnanlage

Wohnform: 

zum  

Ich nehme zur Kenntnis, dass ich der Abteilung studentisches Wohnen in monatlichen Abständen bestätigen muss, 
dass ich weiterhin Interesse an einem Umzug habe. Dazu muss der Link in der entsprechenden E-Mail des 
Studierendenwerks angeklickt werden. Anderenfalls erlischt der Umzugsantrag und mein Name wird von der 
Warteliste gestrichen. 

Die Umzugsgebühr in Höhe von 25 € wird nach erfolgtem Umzug mit der nächsten Mietzahlung eingezogen.

Ort, Datum und Unterschrift

Wichtige Informationen

Die Kündigung Ihres bestehenden Mietvertrags ist bereits zwei Wochen nach Beginn des neu abgeschlossenen 
Mietvertrags möglich. Das bedeutet, dass Sie für einen halben Monat beide Mieten bezahlen müssen. 
Insgesamt kommen folgende Kosten im Zusammenhang mit dem Umzug auf Sie zu:

• die halbe alte Miete
• die neue Miete
• die Umzugsgebühr in Höhe von 25 Euro
• wenn Sie bisher nur eine Kaution in Höhe von 250 Euro gezahlt haben: weitere 100 Euro Kaution

ABTEILUNG 
STUDENTISCHES 

WOHNENUMZUGSANTRAG



Name: 

Residence: room no: 

phone.: 

e-mail address:

I hereby apply to move to the student residence

form of residence (single apartment, double apartment, single room in a flatshare): 

desired moving date  

I acknowledge that I must confirm to the Student Housing Department at monthly intervals that I am still interested 
in moving. To do this, I must click on the link in the corresponding e-mail from the Studierendenwerk. Otherwise the 
relocation application will expire and my name will be removed from the waiting list.

Place, date and signature

Important information

You can terminate your existing rental agreement two weeks after the start of the new rental agreement. This 
means that you will have to pay both rents for half a month. 
In total, you will incur the following costs in connection with the move:

• half the old rent
• the new rent
• the moving fee of 25 euros
• if you have previously only paid a deposit of 250 euros: a further 100 euros deposit
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